

Un singe tue son propriétaire avec une noix de coco

Écrit par Administrator
Mardi, 31 Mars 2009 00:00



La région de koh Samui est bien connue pour ses cocotiers et les singes dressés pour cueillir les noix de coco en haut des arbres. Le 16 mars dernier à Nakorn Sri Thammarat sur le continent non loin de koh Samui, un singe a tué son propriétaire en lui lançant une noix de coco sur la tête.

n

Maltraité par son propriétaire, le singe lui a lancé une noix de coco du haut d'un arbre. L'homme est décédé des suites de ses blessures. Leilit Janchoom, le propriétaire de 48 ans, faisait apparemment travailler sans relâche l'animal et le battait s'il refusait de grimper aux arbres pour récolter les noix de coco. Constaté par moi-même, il arrive fréquemment que certains propriétaires maltraitent et frappent leurs singes refusant de travailler ou faisant une pause qui sont pourtant le gagne-pain quotidien en allant récolter les noix de coco.